

## ABSTRAK

Nurul Sakdiyah Weny Yulianingrum, 2023: *Peran Kepala Sekolah dalam Meningkatkan Kinerja Guru PAI di SMK PGRI 2 Kota Kediri*, Pendidikan Agama Islam, Tarbiyah, IAIT Kediri, Dosen Pembimbing Wasito, M.Pd.I

Kata kunci: Peran, Kepala Sekolah, Kinerja

Kepala sekolah sebagai manajer memiliki kedudukan penting di dalam organisasi sekolah. Kepala sekolah merupakan sebuah penentu keberhasilan dalam melaksanakan program-program yang direncanakan.<sup>2</sup> Sehingga maka peran kepala sekolah dalam membina untuk meningkatkan keprofesionalisme guru mutlak diperhatikan, sebab kepemimpinan kepala sekolah sangat berpengaruh terhadap keberlangsungan pembelajaran di sekolah, sebab ketrampilan guru PAI dalam pengajaran di dalam kelas harus disajikan dengan cara yang tepat agar tercapai tujuan pembelajaran.

Dari uraian diatas maka peneliti memfokuskan masalah penelitian sebagai berikut : 1) Bagaimana peranan kepala sekolah dalam meningkatkan kualitas kinerja guru PAI di SMK PGRI 2 Kediri ? 2) Bagaimana strategi guru PAI dalam meningkatkan pemahaman dan hasil belajar siswa di SMK PGRI 2 Kediri ?

Tujuan Penelitian skripsi ini adalah 1) untuk mengetahui kepemimpinan kepala sekolah dalam meningkatkan kinerja Guru PAI, 2) untuk mengetahui strategi guru dalam meningkatkan pemahaman dan hasil belajar siswa SMK PGRI 2 Kediri.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan model penelitian kualitatif. Ide penting dari penelitian lapangan adalah peneliti datang langsung ke lapangan dengan melakukan pengamatan suatu fenomena tentang suatu keadaan yang alamiah. Penelitian ini berusaha menggambarkan fenomena dari aspek kondisi alamiah, secara holistik, dan berusaha menemukan makna. Dalam hal ini peneliti akan mengamati, menggambarkan, dan menjelaskan bagaimana kepemimpinan kepala sekolah dalam meningkatkan kinerja Guru PAI SMK PGRI 2 Kediri.

Berdasarkan hasil penelitian didapatkan kesimpulan sebagai berikut : 1) Program kepala sekolah dalam meningkatkan kinerja guru PAI adalah dengan melaksanakan worksop secara berkala serta pelatihan bagi guru PAI, membentuk MGMP, dan melakukan kunjungan ke ke kelas. 2) Strategi yang dilakukan oleh Guru PAI adalah dengan menggunakan metode demonstrasi. Metode demonstrasi adalah salah satu metode dengan cara memperagakan barang

---

<sup>2</sup> Sakir, Ilmin., *Peran Kepala Sekolah sebagai Manajer (Studi Multisitius) di MIN 2 Flores Timur*. Jurnal Kebijakan dan Pengembangan Pendidikan. (Pascasarjana UMM. Wacana Vol 6, No., Juli 2018), h. 197-208.

secara langsung melalui penggunaan media. Metode tersebut merupakan metode yang cukup relevan dibandingkan dengan metode yang lain. Mengingat sekolah SMK PGRI 2 merupakan sekolah umum swasta, bukan sekolah pondok pesantren, maka akan susah jika hanya dilakukan dengan metode ceramah saja.

